

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Dominique Meyer mit Wachs-Karajan

Orchesterprobe mit Wachsfigur

Wenn er dirigierte, schmolzen die Musikerherzen nur so dahin – das gilt es hier aber unter allen Umständen zu vermeiden! Seit gestern lädt Herbert von Karajan (1908–1989) neben Tonkünstlern wie Johann Strauss Sohn, Beethoven, Haydn und Mozart zur Orchesterprobe bei Madame Tussauds im Wiener Prater. Staatsopern-Chef Dominique Meyer enthüllte die Wachsfigur des Maestro an dessen 29. Todestag

Fotos: Picturedesk, zvg